

# **Assemblée Générale du Bridge Club de Meylan**

## **19 Octobre 2022**

Édith Alemany ouvre la séance à 17h 30 et souhaite la bienvenue aux 48 membres présents ou représentés.

Elle remercie pour sa présence M. Degiuli, qui vient d'être reconduit comme président du Comité Dauphiné-Savoie de Bridge. M. Degiuli souhaite le meilleur pour la suite au BCM.

Edith Alemany rend hommage à A. Courouble qui vient de disparaître. Elle souhaite aussi une meilleure santé à P. Saguet qui est en rééducation longue durée.

L'ordre du jour est le suivant :

1. Rapport Moral
2. Rapport financier

### **1. Rapport moral**

Édith Alemany donne lecture du rapport moral.

Tout d'abord, elle souhaite que la ponctualité soit respectée (arrivée des joueurs au moins 5 minutes avant le tournoi) et que lorsque les joueurs terminent un tour en avance, ils attendent à leur place les consignes du directeur du tournoi ou sortent dehors.

Il y a actuellement 4 directeurs de tournoi mais A. Combey va bientôt partir. C. Prudhomme va se former pour prendre le relais.

Le tournoi du vendredi pose actuellement un problème de fréquentation. J. L. Vigne remercie A. Bozon, A. Le Patezour et J. Rochon qui acceptent d'être joker. Il propose de rétablir à partir du 29/10 le pot du vendredi qui, dans le passé, boostait l'affluence. Une affiche permettra aux joueurs de s'inscrire.

E. Alemany rappelle que le nombre d'adhérents est en baisse depuis plusieurs années. Il faudrait recruter de nouveaux joueurs. H. Miscoria s'est proposée pour suivre la formation de moniteur en février 2023 et de donner des cours aux débutants. Une distribution de prospectus chez les commerçants et dans les boîtes à lettres pourrait également être utile.

E. Alemany indique que le club participe à la Coupe des Clubs 2022. Le règlement est affiché sur le site internet du club. Elle félicite M. Robin et A. Ropert qui ont été vainqueurs du district Isère lors de la finale nationale de la Coupe des Clubs 2021.

En ce qui concerne les compétitions, E. Alemany rappelle que les résultats et le palmarès du club sont affichés dans la salle et sur le site internet du club. Elle félicite les différents membres du club sur le

podium. En Interclubs, le club présente 6 équipes, une en D1 et 5 en D2

Le rapport moral de l'exercice 2021-2022 est soumis au vote à mains levées de l'Assemblée Générale qui l'approuve à l'unanimité.

## **2. Rapport financier**

Hélène Miscoria qui exerce les fonctions de trésorier donne lecture du rapport financier. Pour l'exercice, les dépenses se sont montées à 32267 € et le solde-recettes à 47438 €. Le loyer qui est une part importante des dépenses subira une hausse en 2023.

Hélène Miscoria rappelle qu'il faut une moyenne de 7-8 tables par tournoi pour assurer l'équilibre financier.

Le rapport financier de l'exercice 2021-2022 est soumis au vote à mains levées de l'Assemblée Générale qui l'approuve à l'unanimité.

Tous les points de l'ordre du jour ayant été examinés, l'Assemblée Générale se termine à 18 h 15 pour faire place à un apéritif-buffet.